



Syndicat Local **FO Justice** CP MOULINS-YZEURE

La maison centrale en ébullition

Après les multiples incidents qu'a rencontré le quartier disciplinaire au cours de ces derniers jours, c'est maintenant au tour de la détention d'être au cœur des problèmes, et ce n'est pourtant pas faute d'avoir alerté !

C'est au 2ème gauche de la maison centrale, qu'une bagarre entre détenus s'est déclenché cette après-midi nécessitant le transfert médical en urgence de l'un d'entre eux.

La journée avait plutôt mal commencé quand un des pensionnaires de cet étage s'était confié au surveillant afin de faire part qu'un de ses codétenus cherchait à le tuer. Une fouille a donc permis de retrouver une arme artisanale.

Le 2ème gauche, parlons-en !

Étage très prisé de la population pénale où sont rassemblés des détenus aux profils compliqués. Ce sont donc des protagonistes déjà très bien connus de la direction pour multiples passage en CDD au vu de leurs comportements.

Les agents le savaient, qu'un drame finirait par arriver car grâce à leur professionnalisme et leurs connaissances de la détention, ils savaient que les réunir au même étage ne signifiait rien de bon.

Avec un QI surchargé plus aucune marge de manœuvre n'est possible. Reste donc la solution du 3ème droit. Mais la encore, les détenus le savent, il suffit de s'en prendre à un des agents de cette brigade afin de sortir de cette étage ... Que reste-il comme solution ? Doit-on se satisfaire qu'aucun agent n'a pu être touché ?

Nous ne pouvons plus laisser nos collègues travailler dans ces conditions

Le Bureau Local *FO Justice majoritaire du CP* exige depuis trop longtemps une fouille de grande ampleur afin de retrouver un semblant de sécurité

Le Bureau Local *FO Justice majoritaire du CP* continuera de réclamer les transferts déjà demandés

Le Bureau Local *FO Justice majoritaire du CP* félicite une fois de plus l'ensemble des personnels qui grâce à leur professionnalisme et leurs connaissances réussissent à gérer ce genre de situation

SL **FO Justice** Moulins-Yzeure
Le 30 mars 2024

